

2024年 5月 12日 《 聖 餐 式 ・ 母 の 日 》

主 日 礼 拝

①8時半 ②10時半 ③夜7時

司 会

②石井 秀人兄

奏 楽

祈 禱

②小山美枝子姉

賛 美

聖歌353番「世にもとうとき」

～注ぎたまえ主よ～

詩篇23篇

聖書朗読

ルカによる福音書24章44～53節

特別賛美

小山勇児兄（バイオリン）

メッセージ

「約束された聖霊を待ち望む」

石井 潤 牧師

聖 餐 式

賛美「主イエスの十字架の血で」

讚美(献金)

聖歌229番「おどろくばかりの」

祝 禱

お知らせ

〔司会者〕

賛 美

「主イエス神の愛」

☆礼拝にお越しくださった皆様を心よりご歓迎いたします!☆
《今週のお知らせ》

☆本日も聖餐式(十字架と復活)の恵みを感謝します。午後は執事会が行われます。

★今週の祈り会：①早天祈禱会 明朝6時、 ②祈禱会：木曜午前10時半、
夜7時半（大和祈禱会映像）。 ③準備祈禱会：土曜夜8時。

☆木曜午後2時～、上田市大手の石井兄姉宅にて家庭集会が行われます。

★来週の日曜は「ペンテコステ礼拝」(司会：石井兄、祈り：白川兄)です。

☆☆一年に一回聖書を完読できる！ Bible Reading Plan [5/12- /19] ☆

Date	日	月	火	水	木	金	土	日
聖書箇所	1列王紀 11-12	13-14	15-17	18-19	20-21	22	2列王紀 1-3	4-5
チェック	〇〇	〇〇	〇〇〇	〇〇	〇〇	〇	〇〇〇	〇〇

「約束された聖霊を待ち望む」

～神のご計画は遂行される～

「わたしは、父が約束してくださった聖霊をあなたがたに送ります。しかし、聖霊が来て、天からの力で満たしてくださるまでは、都にとどまっていなさい。」／
「しかし、主を待ち望む者は新しい力がみなぎり、わしのように翼を張って舞い上がることができます。どれだけ走っても疲れず、どんなに歩いても息切れしません。」
ルカ24章49節/イザヤ40章31節 [リビングバイブル]

先日大和でなされた献堂記念聖会に出席させていただきました。講師はマレーシアから来られたレイモンド・ムーイ師でした。先生は、生まれてすぐに、あるお寺の前に捨てられて、孤児として育ちました。しかし、その後はどんな人生を歩まれたのかはお聞きしていませんが、いつしか、福音に触れて、信仰を持ち、やがては、癒やしの主の器たちを追いかけいているうちに、御自身も主の癒しの器としてそのお働きをするようになったということです。

そして、今は、東南アジアだけではなく、多くの国々で大きな伝道集会を開いて、癒しと福音を伝える伝道者として活躍しておられます。そして、毎年のように来日して、日本でも福音を語ってくださっています。今回は、その日本に対する思い、情熱を溢れさせて、涙を流されてメッセージを語っておられました。神様がどれだけ日本を愛しておられるか、私たちを愛しておられるか、また、先生ご自身もこの日本の人々に強い救霊の思いを持っておられることをお語りくださいました。世界中の名だたる主の器たち(チョウ・ヨンギ師、ハ・ヨンジョ師、ベニー・ヒン師、カルロス・アナコンディア師他)がこの日本のために強い思いを持って、天からの賜物を用いてご奉仕されました。そして、日本が主を信じる国となるようにと熱く祈られました。

しかし、今の日本の状況はどうでしょうか？1%にも満たないクリスチャン人口。今回も癒しの奇蹟を幾つか見させていただきましたが、世界中では、何千人もの救いを受ける人、癒しを体験する人々が続出します。日本はいつになったら、神様の奇蹟の御業がなされる国となるのでしょうか？そんなことを考えながら、メッセージをお聴きしていたら、“ちょっと待てよ。先生が語られるメッセージは何と力強いのだろうか。私自身がアメリカのシアトルでウェンデル・スミス師やインターンの牧師であるスティーブ・カーペンター師が語られたメッセージと何ら変わらず、何という力強いメッセージではないか。日本でも、世界でも、主の器たちが語られる神様のメッセージは何ら異なることはないではないか！”と感じたのです。今は、日本では目に見えるような奇蹟やリバイバルは顕著に見ることはできませんが、主の器たちが語られる神様のメッセージはこれでもか！というほどに、語られ続けています。それ自体が奇蹟の御業であり、信仰なのだと思えます！「信仰は聞くことによるのであり、聞くことはキリストの言葉から来るのである。

/Faith comes by hearing, and hearing by the word of God.(ローマ10:17)」。